
 
 
 
 
 
Madame, Monsieur, 
 

• L'association « G'M » organisait son assemblée générale le 7 mai 2011, dans les 
locaux de la maison de retraite de Buchy. 

• Au cours de celle ci la trésorière a présenté un état positif du bilan 2010-2011, mais en 
léger recul par rapport aux années précédentes. 

• La secrétaire adjointe a quant à elle exposé le rapport moral des activités de l'année 
écoulée avec l'animation du samedi après midi une fois par mois. 

• Puis dans ses propos le président Alain Borderon a remercié tous les partenaires 
financiers, mais également d'autres qui aident l'association par des interventions 
ponctuelles. 

• Le président a annoncé que désormais la cotisation en tant qu'adhérent de l'association 
serait de 12 euros pour les familles ainsi que pour les résidents. 

• Alain Borderon souhaite que les familles se mobilisent et rejoignent l'association afin 
de faire perdurer celle ci, car conformément aux statuts (loi 1901), 2012 sera l'année 
du renouvellement du bureau. 

• Dans l'assistance nous notions la présence de MM. Lefevre et Seccard représentant le 
conseil municipal de la commune de Buchy. 

• S’étaient excusés : 
 
 Mme Odile Devarieu « directeur de l'établissement Gilles-Martin » 
 M. Francis Caron représentant  le conseil d'administration 
 Mme Sylviane Carrier « cadre administratif de la maison de retraite ». 
 Mme Langlois (famille Lecoq) 

 
• M. Patrick Chauvet, maire de Buchy et président du conseil d'administration de la 

résidence, dit quelques mots « ….. Une association de ce type n'existe pas dans toutes 
les maisons de retraite et il faut se réjouir qu'à Buchy quelques bénévoles prennent sur 
leur temps pour la faire perdurer….. ». 

• Mme Paola Morcamp représentant la direction de l’établissement à indiqué « …… 
qu'elle soutenait l'association et qu'elle en parlerait en comité de direction pour une 
éventuelle possibilité d'aide financière ……. ». 

• Lors des questions diverses quelques résidents on remercié l'association pour ces 
prestations du samedi après midi et souhaitent que les spectacles soient toujours aussi 
variés.       

• L'assemblée générale s'est terminée, comme en fin de chaque animation proposée, par 
le gouter et le verre de l'amitié offert par l'association. 

  
   Le bureau de l’association 


